

## Pangdivif 2 Kostrad Laksanakan Safari Ramadhan dan Kunjungan Kerja di Yonkes 2/YBH/2 Kostrad

Update - PERS.WEB.ID

Apr 23, 2021 - 12:41



Pangdivif 2 Kostrad Laksanakan Safari Ramadhan dan Kunjungan Kerja di Yonkes 2/YBH/2 Kostrad

Malang, Melanjutkan Safari Ramadhan dan kunjungan kerjanya di satuan jajaran Divif 2 Kostrad, Pangdivif 2 Kostrad Brigjen TNI Andi Muhammad, S.H, mengunjungi Yonkes 2/YBH/2 Kostrad, Karangploso, Malang. Kamis (22/4).

Sesampainya di Yonkes 2/YBH/2 Kostrad, Pangdivif 2 Kostrad menerima laporan dari Danyonkes 2/YBH/2 Kostrad Letkol Ckm drg. Agung Siswanto, kegiatanpun dilanjutkan dengan meninjau seluruh fasilitas yang berada di pangkalan baik perkantoran, perumahan prajurit, sarana prasarana pendukung serta Alutsista yang dimiliki oleh satuan.

Dalam arahnya, kepada prajurit Yonkes 2/YBH/2 Kostrad, Pangdivif 2 Kostrad mengatakan kunjungan kerja ini merupakan ajang bersilaturahmi dan berkomunikasi antar unsur pimpinan dengan yang dipimpin sehingga mewujudkan soliditas satuan guna menunjang keberhasilan pelaksanaan tugas.

“Kepada seluruh prajurit jadilah prajurit sejati, menjunjung tinggi kedisiplinan prajurit dengan menghindari pelanggaran sekecil mungkin, jalin selalu kerjasama dan tetap menjaga kekompakan, karena yang membedakan prajurit dengan lainnya adalah jiwa Korsa,” ungkapnya.

“Selain itu, dengan rasa bangga, saya menyampaikan terima kasih atas ketulusan dan pengabdian yang di berikan prajurit Yonkes 2/YBH/2 Kostrad kepada bangsa dan negara dalam Satgaskes Gulbencal Sulawesi Barat yang dilaksanakan beberapa waktu lalu. Sebab sendi kehidupan masyarakat di Sulawesi Barat cepat pulih kembali karna adanya peran serta semua pihak termasuk keterlibatan prajurit Yonkes 2/YBH/2 Kostrad yang bahu membahu melaksanakan tugas bantuan kemanusiaan,” ujarnya.

“Tetap pelihara moril serta profesionalitas dalam bertugas sehingga diharapkan satuan ini dapat senantiasa memberikan pengabdian yang terbaik dan menjadi satuan yang selalu dicintai dan dibanggakan rakyat serta ditakuti dan disegani lawan,” pungkas Brigjen TNI Andi Muhammad, S.H. Pendiv2//Yudi//Raura